



Nombre del alumno: Max Eder Gómez de los santos

Nombre del profesor: Lic. Antonio galera Pérez

Nombre del trabajo: mapa conceptual

Materia: seminario de tesis

Grado: 8

Grupo: "A"

PASIÓN POR EDUCAR

Pichucalco Chiapas a 16 de febrero del 2021

El protocolo de tesis

El protocolo en el ámbito de la investigación es el primer documento que formaliza la investigación más aún en su acepción notarial en tanto ordenada serie de escrituras.

El protocolo es el instrumento técnico metodológico de control institucional y personal a través del cual se formaliza la investigación

La fase técnica tiene una especial relevancia por las situaciones que a continuación nos permitimos asentar.

Le atribuimos el carácter de técnico en la utilización del instrumental propio de la investigación que va desde la localización física o virtual de los materiales hasta su procesamiento.

La primera condición sine qua non para la elaboración del protocolo de investigación la constituye en agotar todas las fases de lo que nosotros hemos denominado la recta de la investigación documental.

Su carácter metodológico lo adquiere en función del proceso lógico interno que desarrolla el investigador o resista al problematizar sobre un objeto del conocimiento.

La segunda condición para la elaboración consecuencia de la primera la constituye el manejo que del tema haya adquirido el alumno sobre todo porque ha de trabajar en el protocolo con cuestiones de fondo.

Podemos tener el tiempo necesario, pero quizá el tema sea de difícil tratamiento o las fuentes de consulta no sean de todo accesibles que en un primer momento pudimos haber pensado.

El otro elemento a considerar es el elemento económico debemos estar conscientes de que en el trabajo de investigación hay libros que adquirir o fotocopiar trasladarnos a diversas bibliotecas.

La definición del tema de investigación es una de las decisiones más importantes en el proceso de investigación y para ello el alumno deberá buscar un ámbito de investigación que sea atractivo y si es posible con el que haya tenido alguna experiencia deberá ser lo más preciso y delimitado posible.

El proceso de definición de tema inicia con la selección de la rama de la disciplina de mayor interés para el estudiante hecha esta selección, se exploran los ámbitos que cubre esa rama finalmente se identifica un problema o una oportunidad apoyándose de fuentes secundarias que se obtengan del tema.

